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Сегодня с открытия торгов российский рынок 

акций потерял около 3% по индексу ММВБ, в 

моменте  снизившись к 1550 пунктам, на 

негативном внешнем фоне. Около 5% 

капитализации накануне потерял фондовый 

рынок США, европейские индексы снизились в 

пределах 4%, сегодня утром фондовые 

площадки АТР снижаются на 3% - 4%. Поводом 

для распродаж стали опасения относительно 

восстановления американской экономики, а 

также обострение долговых проблем в Еврозоне. 

Кроме того, последнее время крупнейшие ЦБ 

мира вновь активизировались. Понижение 

процентной ставки ЦБ Швейцарии, расширение 

программы выкупа активов со стороны Банка 

Японии, накануне ЕЦБ объявил о 

дополнительных мерах по предоставлению 

ликвидности. Теперь инвесторы ждут 

соответствующих действий и от ФРС США на 

предстоящем заседании 9 августа. 

Макроэкономическая статистика по заявкам на 

пособие по безработице вышла близкой к 

ожиданиям, однако инвесторы проигнорировали 

данные. 

 

Ближайшая поддержка по ММВБ располагается 

на уровне 1550 и 1530 пунктов. Динамику торгов 

до конца дня сегодня определит статистика из 

США, а также итоги заседания лидеров 

Франции, Германии и  Испании по вопросу 

долговых проблем стран Еврозоны.  
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Мировые фондовые индексы 

Index Close D-to-D,% YTD,% 

MICEX 1620,68 -2,10% -3,99% 

RTS 1855,69 -2,42% 4,97% 

RTS-2 2253,6 -1,03% 0,90% 

S&P 1200,07 -4,78% -4,58% 

DJIA 11383,68 -4,31% -1,67% 

Nasdaq 2556,39 -5,08% -3,64% 

FTSE 100 5393,14 -3,43% -10,06% 

Nikkei 225 9305,5 -3,63% -9,03% 

DAX 100 6414,76 -3,40% -7,22% 

CAC 40 3320,35 -3,90% -12,73% 

 
Металлы, $/t Close D-to-D,% YTD,% 

Алюминий 2473 -2,25% 0,94% 

Медь  9452 -1,02% -1,34% 

Никель 23580 -1,26% -2,24% 

 

Нефть, $/bbl Close D-to-D,% YTD,% 

WTI 86,63 -5,77% -4,93% 

Brent 107,25 -5,46% 13,93% 

REBCO 108,4 -3,06% 17,20% 

Драгоценные 
металлы, $/oz    

Золото 1679,5 0,61% 19,49% 

Платина 1753 -1,63% -0,11% 
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Итоги торгов по наиболее ликвидным акциям, RTS 

Company Price, $ D-to-D, % YTD, % Volume, $ 

ВТБ 0,003100 0,00% -6,91%  

Газпром 6,7000 -7,97% 5,13% 335 250   

Газпром нефть 5,0000 0,00% 19,19%  

ГМК Норильский Никель 264,0000 0,00% 13,06%  

Лукойл 63,7500 0,00% 11,84%  

Роснефть 8,0000 -5,34% 11,21% 16 000   

Ростелеком 6,7000 -1,47% 41,05% 67 000   

Сбербанк 3,5300 -0,98% 2,77% 1 172 700   

Сургутнефтегаз 0,9605 0,00% -1,99%  11,11% 11,11% 5 550   

 
 

Итоги торгов российскими ADR и GDR 

   

6,6850 1,21% 4,90% 1 637 825   

Company Price, $ D-to-D, % Volume, шт. 
ADR price/local 

price, % 0,00% 1,31%  

ВТБ 5,69 -1,56% 17 362 118 -8,23% 0,81% 7,07% 500 000   

Газпром 13,27 -3,35% 41 376 201 -0,97% 5,08% 10,61% 126 100 

Газпром нефть 22,50 -4,66% 205 507 -10,00% 0,00% 7,04%  

ГМК Норильский Никель 25,50 -1,77% 7 650 485 -3,41% 0,00% 0,00%  

Лукойл 62,00 -2,90% 7 297 475 -2,75% 1,99% 4,51% 8 262 760   

Роснефть 8,00 -3,15% 24 150 555 0,00% 

Ростелеком 39,35 -6,62% 50 659 -2,11% 

Сургутнефтегаз 9,45 -2,28% 2 225 873 -1,61% 

 
 

 
Календарь экономических событий 

  

14:00 Июнь, промышленно производство (GER) 

16:30 Июль, число рабочих мест вне сельского хозяйства 

(USA) 

 Июль, уровень безработицы (USA) 
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Доводим до Вашего сведения, что информация, содержащаяся в настоящем обзоре, подготовлена на основании открытых источников, является мнением 
аналитиков, и все риски от решений, принятых на основании данного обзора,  ложатся ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО на инвестора. 
 
Not for USA and/or GB users. 
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Настоящее аналитическое исследование подготовлено ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал» на основе информации, полученной из 

официальных общедоступных источников. в надежности и достоверности которых нет оснований сомневаться. Специальных исследований, направленных на 
выявление фактов неполноты и недостоверности указанной информации, не проводилось. Аналитические выводы и заключения, представленные в настоящем 
документе, являются мнением специалистов ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал». Никакая информация и никакое мнение, выраженное в данном 
документе, не являются рекомендацией по покупке  или продаже ценных бумаг, иных финансовых инструментов, опционов, фьючерсов или ценных бумаг, 
производных от этих активов  (деривативов), не является офертой или предложением  делать оферту или  осуществлять иные вложения капитала.  

Данное аналитическое исследование не предоставляет гарантий или обещаний будущей эффективности (доходности) деятельности на рынке 
ценных бумаг. За достоверность информации, лежащей в основе настоящего документа, и за последствия решений, принятых Вами на основе настоящего 
документа. ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал» ответственности не несет.  

Необходимо принимать во внимание, что  доход от  инвестирования в определенные ценные бумаги или иные финансовые инструменты, если 
таковой имеет место, может  варьироваться, а стоимость этих ценных бумаг и иных финансовых инструментов  может повышаться или понижаться. Колебание 
курсов иностранных валют может оказать неблагоприятное влияние на курс, стоимость и доходность определенной ценной бумаги и иного финансового 
инструмента, упомянутых в настоящем документе.  

Никакая информация, касающаяся налогообложения, изложенная в настоящем документе, не является 
консультированием  по вопросам налогообложения.  Наша Компания настоятельно рекомендует инвесторам обращаться за консультациями  к независимым  
специалистам в области налогообложения, которыми будут учитываться особые обстоятельства  каждой конкретной ситуации.  

ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал» проводит строгую внутреннюю политику, направленную на предотвращение каких-либо 
действительных или потенциальных конфликтов интересов компании и инвесторов, а также предотвращение ущемления интересов инвесторов.  

Для получения дополнительной информации о ценных бумагах, упомянутых в настоящем исследовании, необходимо обратиться в ООО 
Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал». 

Воспроизводить, копировать, цитировать. а также делать выдержки  из  настоящего документа без предварительного письменного согласия ООО 
Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал»запрещено. 

© ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал». 2009 
 

 
This research report is prepared by IG Univer Capital and is based on the information obtained from official public sources, which are reasonably deemed to be 

reliable and trustworthy. No special researches were carried out in order to elicit the fact that  the  information contained  herein is inaccurate or incomplete. Analytical 
summaries and decisions contained herein are only the opinions of  our specialists. Neither information nor any opinion expressed in this report constitutes a 
recommendation, an offer or an invitation to make an offer to buy or sell any securities, other investment or any options, futures or derivatives related to such securities or 
investments.  

This research report does not provide any guarantees or promises of effectiveness (profitability) of your activities on the  securities market. IG Univer Capital is 
not responsible for any fact of unreliability of the information contained in this document and for any measures taken by you while operating on the securities market on the 
basis of the above mentioned information.  

It is necessary to take into consideration that any income related to such securities or other investments, if any, may fluctuate and that price or value of such 
securities and investments may rise or fall. Foreign currency rates of exchange may adversely affect the value, price or income of any security or related investment 
mentioned in this report.  

No information relating to taxation discussed herein is a tax advice.  
Investors are urged to seek tax advice based on their particular circumstances from an independent tax professional. 

IG Univer Capital maintains strict internal policies, which are designed to manage any actual or potential conflicts of interest from harming the interests of 
investors. 

Further information on the securities referred to herein may be obtained from IG Univer Capital upon request. 
This report may not be reproduced, copied nor extracts taken from it, without the express written consent of  IG Univer Capital. 
 
For residents of the United States: IG Univer Capital is not registered as a broker or dealer with the SEC or NASD in the United States and the information may 

be distributed in the United States only to persons who by the acceptance hereof confirm that they are a major U.S. institutional investor as defined in Regulation 15a-16 of 
the Securities Exchange Act of 1934.  

 
For residents of the United Kingdom and rest of Europe: IG Univer Capital is not registered with the FSA in the United Kingdom. Except as may be otherwise 

specified herein, this research report is communicated to persons who are qualified as market counterparties or intermediate customers (as defined in the FSA Rules) and 
is made available to such persons only. The information contained herein is not intended for, and should not be relied upon by, private customers (as defined in the FSA 
Rules). 

Copyright ©, IG Univer Capital, 2009 
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